



Protokoll der 7. ordentliche Sitzung

Fachschaftsvertretung 2023/24 der
Naturwissenschaftlichen Fakultät

14.05.2024

**Fachschaftsvertretung der
Naturwissenschaftlichen Fakultät**
an der Friedrich-Alexander Universität
Erlangen-Nürnberg

Kontakt

Turnstraße 7
91052 Erlangen
Internet: stuve.fau.de/fsv-nat
E-Mail: fsv-nat@fau.de

Vorsitz und Sitzungsleitung

Marie Büttner
marie.buettner@fau.de

Protokoll

Sarah Fritsche
sarah.fritsche@fau.de
Leon Bernáth
leon.bernath@fau.de
Maximilian Bohle
maximilian.bohle@fau.de

Anwesend

Marie Büttner ^{FS}	15:02 – 15:43 Uhr
Fabienne Dippmar ^{FR}	15:02 – 15:43 Uhr
Julius Müller ^{FR}	15:02 – 15:43 Uhr
Leon Bernáth ^{FR}	15:02 – 15:43 Uhr
Paulina Heckwolf ^{FR}	15:02 – 15:43 Uhr
Caroline Lukas	15:02 – 15:43 Uhr
Maximilian Bohle	15:02 – 15:43 Uhr
Benedict Saffer	15:02 – 15:43 Uhr
Tamara Lindner	–
Emil Fischer	15:02 – 15:43 Uhr
Sarah Fritsche	15:02 – 15:43 Uhr

Anwesende Stimmen: 10 → beschlussfähig

Sitzungsort: Zoom

Stimmrechtsübertragung von

–
–
–
–
Emil Fischer
–
Caroline Lukas
–
–
–

Beginn: 15:02 Uhr

Ende: 15:43 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1: Formalia	1
1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit	1
1.2. Festlegung der Tagesordnung	1
1.3. Bestätigung des Protokolls der 6. Sitzung	1
TOP 2: Berichte	1
2.1. Neues von den FSIn	1
a. Mathe/Physik/DS	1
b. Geographie	1
c. Geowissenschaften	2
d. Chemie/MoWi	2
e. Biologie	2
f. Pharmazie/Lebensmittelchemie	2
2.2. Konvent	2
2.3. Fakultätsrat	2
2.4. Sonstige Kurzberichte	2
a. Uni-LuSt	2
b. FSVen-Vernetzungstreffen	2
TOP 3: Organisatorisches	3
3.1. Mails	3
3.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung	3
TOP 4: Anträge	3
4.1. Haushaltsmittelanträge	3
a. Haushaltsmittelantrag FSI Chemie	3
b. Haushaltsmittelantrag Mathe/Physik/DS	3
c. Haushaltsmittelantrag Mathe/Physik/DS	4
d. Haushaltsmittelantrag Mathe/Physik/DS	4
TOP 5: Verschiedenes	4
5.1. Biergarnituren	4
5.2. Sonstiges	4
5.3. ToDos	4
5.4. Sitzungsfeedback	5
5.5. Nächste Sitzung	5

TOP 1: Formalia

1.1. Begrüßung, Protokollführung, Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftssprecherin Marie Büttner begrüßt die anwesenden Mitglieder. Die Sitzung ist mit 9 anwesenden Stimmen beschlussfähig.

1.2. Festlegung der Tagesordnung

Es gibt keine Änderungen.

1.3. Bestätigung des Protokolls der 6. Sitzung

Das Protokoll wird ohne Änderungen angenommen. *Leon betritt um 15.06 Uhr die Sitzung*

TOP 2: Berichte

2.1. Neues von den FSIn

a. Mathe/Physik/DS

- Haben eine Döner-Tour gemacht. Waren so 20-25 Leute da. War sehr lustig :D
- Unser Physik-Studiendekan wurde im Department neugewählt, das muss jetzt noch im Fakultätsrat betätigt werden.
- Das Department Physik hat jetzt ein Studienservice-Center (SSC) eingerichtet, das hoffentlich ab dem Wintersemester durchstartet.
- Das Department Mathematik überlegt ob es in die Fakultätsweite Prüfungsordnung eintreten soll (momentan sind Physik und Mathe/DS nicht in der FPO mit drinnen)

b. Geographie

- Nachtwanderung fand wegen des Wetters in kleinerem Rahmen (keine Wanderung, kein Essen) statt
- Bei einer offenen FSI Sitzung konnten noch mal ein paar Erstis dazugewonnen werden
- Aktuell beschäftigen wir uns mit einer Problemsituation, weil ein Dozent einfach die Prüfungsform ändern wollte, was jetzt zu weiteren Problemen geführt hat.
- Am Mittwoch findet bei uns ein Hörsaalquiz statt
- Am Freitag fahren wir mit 6 Leuten auf die BuFaTa nach Göttingen

c. Geowissenschaften

- Aktuell Planung der Geotaufe
- Nächste Woche trifft sich der Studienausschuss

d. Chemie/MoWi

- Es gibt keine Neuigkeiten.

e. Biologie

- Bierpong Turnier lief gut aber man könnte noch ein bisschen Organisatorisches verbessern
- Beginn einer Liste für externe Praktika im Master
- Fachmodulvorstellung für 5. und 6. Semester im Juni

f. Pharmazie/Lebensmittelchemie

- Es gibt keine Neuigkeiten.

2.2. Konvent

- Es ist nichts für uns relevantes passiert.

2.3. Fakultätsrat

- Hat nicht stattgefunden.

2.4. Sonstige Kurzberichte**a. Uni-LuSt**

- Es ist nichts Berichtenswertes passiert.

Maxi verlässt die Sitzung um 15.20 Uhr

b. FSVen-Vernetzungstreffen

- Hat stattgefunden, leider konnte keiner von uns aus der FSV Nat teilnehmen. Maxi wollte zwar hin, der Termin hat aber nicht gepasst :(
- Das ist das Protokoll des Treffens: https://pad.stuve.fau.de/fsven_vernetzungstreffen

TOP 3: Organisatorisches

3.1. Mails

- Stuve Pads werden ab jetzt nach 2 Jahren nach der letzten Änderung gelöscht (aus Datenschutzgründen)
- Nominierung des FAU-Lehrpreises für Nachwuchswissenschaftler*innen 2024
- Wahlfostand unserer FSV (die Wahl ist vom 12.06.-19.06.)
- Kooperation KI-Projekt mit "Funklust": wird an Echt oder Fake Gruppe weitergegeben

3.2. Mailverantwortliche*r bis zur nächsten Sitzung

Leon übernimmt die Mailverantwortung bis zur nächsten Sitzung.

TOP 4: Anträge

4.1. Haushaltsmittelanträge

a. Haushaltsmittelantrag FSI Chemie

Die FSI Chemie möchte 109,37 € für eine Haftpflichtversicherung erstattet bekommen.

- Ja: 8
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

b. Haushaltsmittelantrag Mathe/Physik/DS

Die FSI Mathe/Physik/DS möchte 255,84 € für die Anschaffung einer Popcornmaschine erstattet bekommen.

- Ja: 8
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

Maxi betritt um 15.23 Uhr die Sitzung

c. Haushaltsmittelantrag Mathe/Physik/DS

Die FSI Mathe/Physik/DS möchte 124,80 € für die Teilnahme an der KoMa in Darmstadt erstattet bekommen.

- Ja: 10
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

d. Haushaltsmittelantrag Mathe/Physik/DS

Die FSI Mathe/Physik/DS möchte 238,97 € für die die Anschaffung einer Festplatte erstattet bekommen.

- Ja: 10
- Nein: 0
- Enthaltung: 0

Damit ist der Antrag einstimmig angenommen worden.

TOP 5: Verschiedenes

5.1. Biergarnituren

- Solange wir wissen, wo die Garnituren sind und wir nicht die teuersten sind, dann wäre es sinnvoll, mehr Garnituren am Südgelände zu haben. Ein Transportwagen dazu wäre vorteilhaft. So viele Garnituren wie wir sinnvoll lagern können wäre praktisch.
- Als Lagerplatz könnte man z.B. im Chemikum (die Geschäftsstelle) anfragen. Wir fragen Schatz mal, wen man am besten fragt/ob irgendwo noch Platz zur Verfügung steht.

5.2. Sonstiges

- Wahlstände: Was machen wir diesbezüglich? Wahlzeitraum: 12.06.-19.06. - Paulina, Leon, Sarah und Maxi könnten rein theoretisch je nach Tag und Zeit irgendwo mit helfen. Sarah meldet das zurück.
- Für Reisekostenerstattungen muss die Steuer-ID und das Geburtsdatum im idm Portal hinterlegt werden.

5.3. ToDos

- Es gibt keine ToDos

5.4. Sitzungsfeedback

- Es gibt kein Sitzungsfeedback

5.5. Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung wird zwischen dem 03.06 und 16.06 online stattfinden.

Die Sitzung endet um 15:43 Uhr.